

Communiqué : Sonos-Vorstandssitzung vom 2. September 2015

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Sonos / Schweizerischer Verband für Gehörlosen- und Hörgeschädigten-Organisationen**

Band (Jahr): **109 (2015)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Communiqué – Sonos-Vorstandssitzung vom 2. September 2015

Am 2. September 2015 hat sich der Sonos-Vorstand in der Berufsschule für Hörgeschädigte (BSFH) in Zürich Oerlikon zu seiner Herbstsitzung getroffen. Zu Beginn der Sitzung wurde eine Schweigeminute für unseren ehemaligen Sonos-Präsidenten, Ernst Bastian, abgehalten. Ernst Bastian ist am 23. August 2015 im Alter von 77 Jahren verstorben.

Zum ersten Mal an der Sonos-Vorstandssitzung nahm das neue Vorstandsmitglied Lukas Füglistner teil. Lukas Füglistner wurde an der diesjährigen Delegiertenversammlung im Juni einstimmig für die vakante Position des Elternvertreters gewählt. Es folgte die Konstituierung des neu formierten Vorstandes. Lukas Füglistner wurde als Elternvertreter und ebenfalls für die Ressorts Sozialpolitik und Bildungspolitik bestätigt.

Dem Sonos-Mitglied DIMA Sprachschule wurde die Gelegenheit geboten, ihre Organisation und ihre umfassenden Tätigkeitsfelder zu präsentieren. Seit 2004 wird Pionierarbeit geleistet, was im Jubiläumsjahr 2014 mit dem Preis für die Integrationsförderung der Stadt Zürich gewürdigt wurde. Es wurden ebenfalls diverse Projekte vorgestellt, wie zum Beispiel die zukunftssträchtige elektronische Unterrichtsplattform. Der Sonos-Vorstand wünscht Christa Notter und Thomas Schmidt weiterhin viel Erfolg.

Im Vorfeld der diesjährigen Delegiertenversammlung fanden drei Workshops statt, welche die Trends und die zukünftigen Bedürfnisse der Schulen,

des Audiopädagogischen Dienstes, der Gehörlosenfachstellen und der Berufsschule für Hörgeschädigte beleuchteten. Die Resultate der Workshops liegen nun vor, und wir können jederzeit bei Bedarf auf diese zurückgreifen.

Die Finanzmarktlage mit dem tiefen Zinsniveau zwingt Sonos, nach besseren Investitionsmöglichkeiten Ausschau zu halten. Früher konnten wir mit den Zinsgutschriften Gesuche unterstützen. Der Vorstand hat daher entschieden, nach einer Rendite-liegenschaft Ausschau zu halten. Falls jemand eine preiswerte Immobilie kennt, soll man sich direkt mit unserem Geschäftsführer Hannes Egli in Verbindung setzen. Ideal sind Immobilien, welche sich für eine gemeinnützige Vermietung eignen könnten, wie zum Beispiel günstiger Wohnraum für Abgänger unserer Berufsschule für Hörgeschädigte oder Alterswohnbau für Gehörlose etc.

Die neue Führungscrew der Berufsschule für Hörgeschädigte ist mit einer neuen Rekordzahl an Schülerinnen und Schülern – nämlich 247 – in das neue Schuljahr 2015/2016 gestartet.

Die Fachkommission Hörbehinderte im öffentlichen Verkehr (FK HöV) hat entschieden, bei der neuen Koordinationsgruppe von Integration Handicap zum öffentlichen Verkehr (KG-ÖV) mitzumachen. Als Einsitzender dieser Gruppe wurde der Vorsitzende der FK HöV, Victor Senn, bestimmt, Viktor Buser amtiert als Stellvertreter. Es besteht ein grosses Interesse an einem vom SBB-Behindertenbeirat unabhän-

gigen Behindertenrat zum öffentlichen Verkehr.

Schlussendlich hat der Vorstand über elf Gesuche im Zusammenhang mit der Gewährung von Fördergeldern befunden. Der Vorstand konnte neun Antragsstellern aus dem Projektkredit für das Jahr 2015 Finanzhilfe in der Höhe zwischen 1000 und 10'000 Franken zusprechen.

Ich freue mich sehr, mich mit Ihnen am einen oder anderen Anlass im Herbst auszutauschen und verbleibe mit herzlichen Grüssen

Für den Sonos-Vorstand

Bruno Schlegel
Sonos-Präsident